

## Crece inversión turística (Reforma 22/01/16)

Crece inversión turística (Reforma 22/01/16) Por Adriana Leyva Guadalajara México (22 enero 2016).- La inversión turística en 2015 creció tanto en el sector público como en el privado. De acuerdo con cifras de la Secretaría de Turismo de Jalisco (Secturjal), el año pasado se captaron 502.95 millones de pesos en inversión privada. "La tendencia es creciente y también la inversión. Esto ha provocado que los inversionistas jaliscienses y nacionales tengan confianza en el Estado", destacó Enrique Ramos Flores, titular de la Secturjal. También se invirtieron 123 millones 719 mil 604 pesos en obras de infraestructura y equipamiento público, de los cuales el 66 por ciento fueron aportaciones del Gobierno federal. Esta cifra significó un incremento en la inversión de 37 por ciento respecto a la registrada en 2014. El ritmo en inversiones se traducirá este año en la creación de más de 3 mil 700 nuevas habitaciones en la Zona Metropolitana de Guadalajara. Además de las inversiones, el funcionario destacó el crecimiento de 2 por ciento en afluencia turística y del 3 por ciento en derrama económica, ya que hasta noviembre del año pasado se lograron captar 32 mil 920 millones de pesos. Otro logro que destacó es el fortalecimiento de Jalisco con destinos turísticos, ya que se consiguió que Mascota y Talpa de Allende obtuvieran el distintivo de Pueblos Mágicos, y que además de esto los cinco que ya había -Tapalpa, Mazamitla, Tequila, San Sebastián del Oeste y Lagos de Moreno- conservaran el reconocimiento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo